

Stadtwerke Trier

## App bietet äppes für jeden

**[16.06.2016] Eine neue App für Trier und die Region haben die Stadtwerke Trier entwickelt. Auf der mobilen Mitmachplattform äppes finden Nutzer neben Fahrplanauskünften und Informationen zu freien Parkplätzen auch Gewerbe- und Gastroangebote sowie Vereinsnachrichten.**

Die Stadtwerke Trier (SWT) wollen ihre Kundennähe in Trier und der Region ausbauen und haben dafür eine Smartphone-App entwickelt. Diese trägt nach Angaben der Stadtwerke den Namen äppes und vereint viele wichtige Informationen und Dienstleistungen: Neben SWT-eigenen Angeboten wie beispielsweise dem Online-Kundenzentrum, Busfahrplänen, einer Parkplatzsuche und Energiespartipps seien auch viele regionale Unternehmen, Gastrobetriebe und Vereine mit besonderen Angeboten und nützlichen Informationen vertreten. Abgerundet werde das Angebot durch allgemeine Services wie einen Event-Kalender, Wetterinformationen oder Hinweise zu Apothekennotdiensten. „Im Zuge der Digitalisierung und der faszinierenden Entwicklung mobiler Kommunikation ist die App der Stadtwerke ein guter und richtiger Schritt in die Zukunft. Damit erschließen die Stadtwerke einen neuen Kanal, um ihre Produkte und Dienstleistungen zu vermarkten, aber auch, um ihr Engagement für die Region zu kommunizieren“, erklärte Oberbürgermeister und SWT-Verwaltungsratsvorsitzender Wolfram Leibe bei der Projektpräsentation. SWT-Vorstandssprecher Olaf Hornfeck: „Dieses Netzwerk wollen wir im Sinne unserer Kunden und der Bürger dieser Stadt ausbauen. Unsere App ist eine Mitmach-Plattform und durch die aktive Vernetzung schaffen wir einen regionalen Mehrwert für alle Nutzer.“ Das Angebot steht ab sofort zum Download in den App-Stores bereit.

(bs)

Stichwörter: Informationstechnik, Apps, Stadtwerke Trier, Trier, Web 2.0